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      Annotation

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы: «Эколого-экономическое обос-нование строительства высотных зданий». Данная работа посвящена разра-ботке методических и практических рекомендаций по эколого-экономическому обоснованию высотных зданий. 1. В работе изучены тенденции развития высотного строительства, указыва-ющие на рост темпов возведения высотных зданий; 2. Исследования показали, что влияние строительной отрасли распространя-ется на все сферы окружающей среды, включая социальную; 3. На основании анализа методов эколого-экономического обоснования стро-ительства в России и за рубежом были определены механизмы работы мето-дик, а также основные преимущества и недостатки каждой из них; 4. Усовершенствованные методические подходы к оценке эколого-экономической эффективности высотного строительства позволяют принять во внимание все этапы жизненного цикла высотных зданий, а также перера-ботку и повторное использование строительных отходов. 5. Проведенная оценка эколого-экономической эффективности высотного научно-исследовательского института на стадиях производства материалов и возведения здания показала, что наибольшее воздействие на окружающую среду оказывают бетон, арматурная сталь, фасадное остекление, напольное покрытие и электричество как потребляемый ресурс. В результате оценки ве-личины предотвращенного экономического ущерба отмечается, что наиболее эффективными природоохранными мероприятиями являются меры по уменьшению влияния на почвенную среду.
        

        
          The subject of the graduate qualification work is “Ecological and economic as-sessment of high-rise buildings”. The given work is devoted to the development of methodological and practical recommendations on the environmental and economic assessment of high-rise buildings.  1.	The paper studies the development trends of high-rise buildings, indicat-ing a growth rate in the construction of high-rise building; 2.	Studies have shown that the impact of the construction industry extends to all areas of the environment including the social one; 3.	Based on the analysis of ecological and environmental assessment meth-ods in Russia and abroad, the mechanisms for the work of methods were identified as well as the main advantages and disadvantages of each; 4.	Improved methodological approaches to assessing the environmental and economic efficiency of high-rise buildings make it possible to take in-to the account all stages of building’s life cycle as well as recycling and reuse of construction waste. 5.	Environmental and economic assessment of the high-rise research insti-tute at the stages of materials production and construction of the build-ing showed that the greatest environmental impact is exerted by con-crete, reinforcing steel, facade glazing, flooring, and electricity as a con-sumed resource. As a result of the prevented economic damage assess-ment, it is noted that the most effective environmental measures are to reduce the impact on the soil.
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